

CULTE DOMINICAL DU 26 NOVEMBRE 2023
LES BENEFICIAIRES DU MIRACLE DE LA MER ROUGE (2)
EXODE 15 :21-25
Francis PANZU

Ce message est la suite de message du 01 octobre 2023 où deux points ont été évoqués : les problèmes et les solutions internes, le découragement du peuple et les cris de Moïse.

Abordant le premier point, rappelons-nous que ces bénéficiaires du grand miracle étaient les enfants d'Israël, lors de la traversée de la mer rouge. Nous, enfants de Dieu, concitoyens des saints et cohéritiers de Christ sommes aussi bénéficiaires des miracles de Dieu. Ces bénéficiaires du grand miracle étaient à peine au troisième jour de leur marche qu'un grand problème survint, l'eau de Mara trouvée était imbuvable. Un miracle se produisit, Dieu changea l'eau amère en eau douce. Ce grand miracle a semé la terreur dans les autres pays (camp de l'ennemi).

En présence de deux espions envoyés à Jéricho ; nous remarquerons que Rahab qui parlait de la terreur que leur inspiraient les enfants d'Israël n'avait pas fait mention de ces autres détails : Après trois journées de marche, ils n'ont pas trouvé d'eau à boire ; l'eau à boire trouvée était imbuvable.

Ces autres détails étaient gérés à l'interne comme pour dire, nous pouvons connaître des problèmes entre nous enfants de Dieu mais sachons les résoudre à l'interne, c'est cela la maturité.

On peut maintenir un grand succès tout en gérant un grand problème à interne. Nous devons faire très attention car le plus grand problème à résoudre, à gérer à l'interne c'est nous-mêmes. Nous ne pouvons pas gérer les choses à l'interne en ignorant notre propre état. Pour l'avoir ignoré, beaucoup en ont déjà payé le prix :

- Dans son état de désobéissance, Saül n'avait jamais retrouvé son onction royale, il a été rejeté par Dieu ;
- Dans son état de malhonnêteté Guehazi a été sanctionné par la lèpre, il fut rejeté par son maître et ne pouvait plus continuer la marche avec lui ;
- Dans leur état de mensonge, Ananias et Saphira n'avaient plus survécu ;
- Dans son état de traître, Judas s'est fait remplacer.

Gérer à l'interne c'est bon mais commencer par nous-même c'est mieux.

2. Le découragement du peuple et les cris de Moïse

Après trois jours de marche, ils eurent soif d'eau, ils arrivèrent à Mara où ils trouvèrent de l'eau amère. Celle-ci était un découragement pour ce peuple qui avait tenu le coup jusque-là mais le résultat fit défaut.

Il est donc difficile d'avoir un résultat sur cette terre, mais une fois que nous l'avons, ne jouons pas avec.

En ayant une bonne lecture de ce qui s'est passé, nous resterions unis pour faire face à une telle réalité, malheureusement beaucoup n'en profitent pas.

Là où il y a des efforts ensemble, le résultat peut faire défaut, mais cela ne doit pas nous amener à nous séparer. C'est grâce à l'unité que nous aurons un emplacement stable pour élever nos prières vers Dieu et s'attendre à un résultat, selon qu'il est écrit : « ... si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordé par mon Père qui est dans les cieux... »

Matthieu 18 :19-20.

Quand nous sommes soudés, Dieu sera avec nous. Le résultat des uns peut être entravé les autres, c'est à ce niveau que les hommes se détruisent mutuellement, que le diable trouble les gens et que Dieu éprouve les siens. Au lieu de prendre conscience de la situation, beaucoup profitent du désordre.

Si nous prenons le résultat dans le monde spirituel, il y a encore un problème, le résultat est piégé. L'enfant de Dieu ne doit pas paniquer quand il constate que le résultat auquel il s'attend est piégé car le projet de Dieu demeure intact, il peut visiter même dans la méchanceté qui bat son plein.

Dieu savait que les frères de Joseph étaient remplis de jalousie, mais cela ne l'empêcha de le visiter, de l'élever.

Bien-aimé, peu importe l'endroit où tu te trouves, si tu as Dieu, sa visitation t'atteindra là. Moïse était né dans une période où les enfants mâles d'Israël étaient éliminés, mais il fut visité par Dieu et grandi dans un milieu hostile aux enfants d'Israël.

Le triste constat est qu'au milieu de nous, un grand nombre des gens vivent des faux problèmes, ils ont peur du diable.

Venons à Jésus et nous serons sécurisés ; si nous sommes enfants de Dieu, n'ayons pas peur, creusons la parole et faisons fonctionner notre relation avec Jésus-Christ selon qu'il est écrit : « il n'y a aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ (Romains 8 : 1). C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Jésus-Christ étant notre sécurité, comme l'oiseau s'échappe...la malédiction sans cause n'aura aucun effet sur nous (Proverbes 26 : 2).

Malgré son succès de convaincre un prophète, afin de maudire le peuple de Dieu, Balak n'arriva pas à ses fins car le même prophète prononça la bénédiction sur ce peuple. Soyons à l'aise car nos vies sont cachées en Jésus-Christ. Même une passe en or, personne ne peut maudire le peuple de Dieu.

Si tu as ce faux problème, n'aie pas peur, viens à Jésus-Christ et tu seras sécurisé.